

# KABAR TERBARU

## Kedatangan Konjen RRT Zhang Min di Sumatera Utara Disambut Tarian Tradisional dan di Tandai dengan Penyematan Ulos

Karmel - [SUMUT.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUMUT.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 31, 2022 - 01:48



SUMUT-Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumatera Utara (Sumut) menyambut kedatangan Konsulat Jenderal Republik Rakyat Tiongkok (RRT) yang baru Zhang Min bersama Istri Liu Yuqing di Bandara Kualanamu International Airport (KNIA), Deliserdang, Rabu ( 30/3/2022 ).

Zhang Min dan Liu Yuqing disambut dengan tarian tradisional asal Sumut dan disematkan Ulos dipintu masuk kedatangan VIP Bandara KNIA oleh Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Mhd Fitriyus yang mewakili Gubernur Sumut Edy Rahmayadi.

"Selamat datang Pak di Sumut, selamat bertugas, salam hangat dari gubernur, kami ditugaskan menyambut Bapak disini," ucap Mhd Fitriyus.

Hadir dalam penyambutan tersebut, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Sumut Zumri Sulthony, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Nurlela, Kepala Biro Administrasi Pimpinan Basarin Yunus Tanjung, dan Wakil Konjen RRT Zhou Yunliang.

Fitriyus mengatakan akan menjadwalkan pertemuan selanjutnya Zhang Min dengan Gubernur Sumut Edy Rahmayadi. Diharapkan kerja sama dalam bidang bisnis, budaya, pendidikan serta lainnya dapat lebih ditingkatkan lagi.

"Salam hangat dari Gubernur dan kita akan jadwalkan agar dapat langsung bertemu nantinya. Kita ketahui hubungan dengan Tiongkok sangat baik. Mudah-mudahan ke depan terjalin hubungan bisnis dan lainnya dapat ditingkatkan lagi," katanya.

Sementara itu, Konjen RRT Zhang Min bersama Istri Liu Yuqing merasa tersanjung atas sambutan tersebut. Ia mengatakan, Indonesia dan Tiongkok merupakan sahabat yang memiliki kedekatan luar biasa, sehingga terjalin kerja sama, termasuk partisipasi dalam penuntasan Pandemi covid-19.

"Kedua belah pihak telah berhasil meluncurkan pola kerja sama bilateral ekonomi, budaya dan maritim. Langkah selanjutnya Tiongkok akan bekerja sama dalam pemenuhan ekonomi kedua negara dan mendorong pengembangan komprehensif kedua negara," katanya.

Menurut Zhang Min, Sumut adalah salah satu provinsi terbesar di Indonesia yang memiliki budaya, wisata dan SDM, yang dapat mendorong kerja sama dan membangun komunikasi yang baik agar kerja sama ini nantinya dapat ditingkatkan lagi. "Saya akan mulai bekerja dan bertempat di Medan. Saya harap dapat kita mulai komunikasi dan kerja sama ini," katanya. ( KARMEL )